



VANEA

93 m<sup>2</sup>

Réf. 82586912

2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nous vous proposons, au cœur de la Croisette dans une prestigieuse résidence en dernier étage un appartement de 3 pièces 94 m<sup>2</sup> entièrement rénové avec de luxueuses prestations de qualité. Un séjour et une chambre de Maître avec salle de douche complète en suite avec une grande terrasse de 15 m<sup>2</sup> ouverte sur une vue mer panoramique, à l'arrière une deuxième chambre avec salle de douche complète. Toilettes invités deux caves et un garage viennent compléter ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

In the heart of the Croisette, in a prestigious residence on the last floor, we offer you a 3-room apartment of 94 sq.m., entirely renovated with luxurious, high-quality features. A living room and a master bedroom with en-suite shower room and terrace opening onto a panoramic sea view, at the rear a second bedroom with en-suite shower room. Guest toilet two cellars and a garage complete this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

**VANEAU LUXURY REAL ESTATE**

17 Bd de la Croisette - 06400 CANNES

**[Contacter l'agence](#)**

**[Voir tous les biens de cette agence](#)**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

